

Foto-Ausstellung zum Festumzug von 1988 geplant



Schon einige Beiträge von Bürgern zum Thema 725-Jahr-Feier sind in der Stadtverwaltung eingegangen. Herzlichen Dank dafür! So können Sie im ersten Obergeschoss diverse Papiere, Programmzettel und sogar noch einige Schaumweinflaschen Jahrgang 88 in einer Vitrine vor dem Organisationsbüro bewundern. Um aber den Treppenaufgang des Verwaltungszentrums mit Fotos zu füllen, wird noch viel mehr Material gebraucht. Die Idee zur Ausstellung kam den Organisatoren während der Präsentation des Amateurfilms des Festumzugs von 1988 auf dem Müritzfest 2012. Viele Warenerinnen und Warener blieben stehen und betrachteten die historischen Aufnahmen der Warener Amateurfilmer und bestätigten, ebenfalls Fotos in den eigenen Alben zu haben.



Aus dem Stadtarchiv

Wir möchten an dieser Stelle nochmals aufrufen und um Unterstützung bitten. Durchforsten Sie Ihre Fotoalben und schicken Sie uns Ihre Bilder von der 725-Jahr-Feier. Gern würden wir uns auch in weiteren Pressearchiven umsehen. Bitte senden Sie Ihre Fotos, Beiträge und Dokumente bis Ende November an die:

Stadtverwaltung Büro 750-Jahr-Feier Zum Amtsbrink 1. 17192 Waren (Müritz).

Oder per E-Mail an 750-jahrfeier@waren-mueritz.de (Bitte dabei die maximale Datenmenge von 10 MB pro eMail nicht überschreiten). Auskunft erhalten Sie auch unter 03991 177110 oder 177123. Über die Aufnahme der Fotos in die Ausstellung entscheidet die Arbeitsgruppe Marketing und das Büro der Jahrfeier. Die Ausstellung soll zu Beginn des Jubiläumsjahres eröffnet werden. Über den genauen Termin werden wir im Warener Wochenblatt informieren